



6361

Santiago, Nov/27/1944

Muy estimado Gabriel:

Oportunamente fué en mi poder su grata a del presente, como igualmente la de la señorita Palmita, fecha 16, acompañada de Cheque por Dol. \$3.250, el cual que, a la fecha, está negociado y listo al valor para darle el curso respectivo.

He tomado buenas nota de sus deseos, los que verá Ud. cumplidos oportunamente; no se ha hecho de inmediato, por no ser de conocido, mientras no está llenado mi trámite que es el fundamental, trámite que se reduce a la firma por parte de Ud. de la nueva solicitud a la Caja, solicitud que yo le manda por correo ordinario y supongo que en su poder. En el caso de no haberla recibido, haga el favor de avisarme, para mandarle por correo una segunda, para no perder mas tiempo.

Conforme con sus deseos, mejor dicho, de acuerdo con sus indicaciones, manualmente, siempre que reciba la suma de dólares por Ud. indicando, dejaré para previaida propia suya, aunque sea a mi nombre, la cantidad de \$ 500. Esta suma se irá depositando en su cuenta corriente, con lo cual habrá en mi poder, constantemente, dinero para hacer frente a cualquier pago que Ud. me indique. Debo prevenirla que de "Reembolso", todavía no han venido a cobrar; eso lo preferí descontar; que no tienen necesidad de plato, porque son muy ricos y que la confianza es absoluta en Ud., porque, de lo contrario, andarían mis motivos.

El corredor de billetes que me canjea los cheques en dólares, me encarga decirle que si la es posible haga los endosos en letra o máquina y siempre en la parte superior del reverso del Cheque, no en la mitad como Ud. suele hacerlo; estos cheques pueden tener necesidad de varios endossos, hasta hacerlos efectivos, razón por la cual conviene que haya el mayor margen posible para poder hacerlo.

No pasa, pues, preocupaciones por la cuestión Cajas y finanzas que tanto le ha molestado, pues tenemos plazo suficiente para arreglarlo todo sin mayor preocupación ni temor; por el momento, lo preciso es la solicitud con su firma, la que haré firmar también aquí por un amigo y la firmará yo mismo, para cumplir con los requisitos en ella establecidos.

De su hermano no he tenido recientemente noticias, pero por una persona amigo, llegada de La Serena, he sabido que está un tanto mejor, de lo que nos alegramos mucho; igualmente, me alegraría que la señorita Palmita y Ud. se encuentren con el menor mal que lamentar, para que la vida les brinde esa felicidad sin la cual no hay posibilidad de ninguna otra. Yo refiero a la felicidad de la SALUD, que ninguno sabe lo que vale, hasta que no la pierde.

Y sin comisiones, sin detechos, sin restricciones de ninguna clase, como, mi querida Gabriela, que en mi tiene un servidor, cuya mayor satisfacción y mayor alegría es poderle servir en cuanto le sea posible.

Hasta la suya; como digo, si no recibió la solicitud, avísmelo pronto para mandarle otra.
Su amigo amigo y G. G.

L. Gomez D.

[Carta] 1944 nov. 27, Santiago, [Chile] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] [Zacarías] Gómez D.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1944 nov. 27, Santiago, [Chile] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] [Zacarías] Gómez D. 1 h. ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa